



> EDUCACIÓN / Ayudas al estudio en 2012/2013



Imagen de un aula repleta de alumnos en la Universidad de Burgos durante el presente curso. / ISRAEL L. MURILLO

# La UBU rescata a 150 alumnos de los 162 que no obtuvieron beca de la Junta

La Institución Académica burgalesa destinó 140.000 euros a las ayudas propias / El próximo curso se pretende mantener la partida y se estudiará un posible incremento

**N. E. / Burgos**  
La Universidad de Burgos rescata a cerca de 150 alumnos de los 162 que se quedaron sin beca de la Junta de Castilla y León, aún cumpliendo los requisitos, a través de sus ayudas al estudio y de los fondos de emergencia.

La resolución provisional de las becas que corren a cargo del presupuesto propio de la UBU, un total de 120.000 euros, ha beneficiado a 110 alumnos y se ha gastado 100.000 euros. De esta manera, quedan otros 20.000 euros para llegar a unos 20 estudiantes más, tras estudiar reclamaciones y descartar a aquellos que hayan recibido la beca de la Administración regional. En total, con cargo a este presupuesto podrá atenderse a 130 casos. Mientras, otros 13 estudiantes han accedido a la convocatoria para casos de urgencia económica sobrevenida durante el presente curso. La UBU destinó a este fondo, creado por primera vez este curso 2012/2013, otros 20.000 euros y todavía queda la última de las reuniones de valoración en la que po-

dría incorporarse algún nuevo caso, según informan desde el negociado de becas de la Institución Académica burgalesa.

Así, sumando el conjunto de los fondos, calculan llegar a los 150 alumnos, a través de estos 140.000 euros. El vicerrector de Estudiantes, René Jesús Payo, explicaba que la UBU recomienda a los estudiantes presentar la documentación para todas las becas, las del Ministerio, Junta y Universidad ya que se resuelven «en cascada» y acceder a una de ellas significa renunciar a las otras. Sin embargo, recordaba que alguno de los 162 universitarios que se han quedado sin la ayuda de la Junta podría no haber solicitado la de fondos propios de la UBU.

La resolución del Ministerio de Educación, cuando el requisito académico fijaba un mínimo de un 5,5, así como un número de créditos en los que los solicitantes deben estar matriculados, fue la primera en resolverse este curso. Un total de 3.492 alumnos presentaron la documentación, de ellos 1.743 resulta-

ron beneficiarios y otros 1.749 se encontraron con el no a la ayuda.

El pasado curso 2011/2012 fueron 3.612 los alumnos de la UBU que acudieron a la convocatoria del Ministerio de Educación. Fueron concedidas 1.904 y denegadas 1.708 becas.

El Gobierno de España ha concedido este curso 161 becas menos a alumnos de la Universidad de Burgos con respecto al anterior.

La siguiente convocatoria en resolverse fue la de la Junta de Castilla y León. La pasada semana, 18 de junio, se conocía que de los 1.317 estudiantes que solicitaron la compensación económica fueron 136 los beneficiarios. La cuantía que la Administración regional ha destinado a las ayudas a los universitarios durante el presente curso ha sido en toda la región de 3.249.958 euros, de los cuales 248.865 son para estudiantes de la UBU.

Sólo del 10% de los solicitantes de las becas regionales han resultado beneficiarios en el caso de Burgos. Entre las 1.181 solicitudes denegadas, un total de 162 cumplían los requisitos tanto económi-

tos 162 casos en Burgos. En total, en las nueve provincias se han quedado sin compensación por esta causa 1.356 universitarios.

Una vez resueltas las ayudas de los Gobiernos nacional y regional, toca el turno de las becas propias de cada universidad. La UBU destinó 140.000 euros a las ayudas al estudio y a los fondos de emergencia. A esta cantidad hay que sumar los 60.000 euros para las becas de movilidad, en total 200.000 euros. Hasta 650 estudiantes solicitaron las becas al estudio y provisionalmente han accedido 110 alumnos. Mientras, otros 350 acudieron a las ayudas para situaciones económicas sobrevenidas, de las cuales han sido aprobadas hasta ahora 13. En este caso, Payo explicaba que muchos alumnos han acudido a esta convocatoria sin tener estas circunstancias específicas que se requerían.

Todas las universidades de la región crearon fondos específicos para llegar a más alumnos durante el presente curso, debido fundamentalmente al incremento de las tasas que se produjo en 2012/2013 que rondó, en el caso de la UBU, con respecto al curso anterior entre el 26,8% de Enfermería y el 50,5% de Derecho.

La Universidad de Valladolid (UVA) destinó 300.000 euros a las ayudas al estudio y un fondo de emergencia de 37.000 euros.

## Próximo curso

Para el próximo curso, 2013/2014 la política de becas en la Universidad de Burgos va a seguir esta misma

línea, según adelantaba el vicerrector de Estudiantes. Las partidas se mantendrán y en todo caso se incrementarán en función de la disponibilidad del presupuesto.

Por su parte, desde el Consejo de Alumnos de la UBU, su presidente, Cristián Antón, aseguraba ayer que están «satisfechos» de cómo ha funcionado la política de becas durante este año. Según dijo, no ha llegado al CAUBU ningún caso de alumnos que hayan pensado en dejar la carrera por problemas económicos. Desde su punto de vista, si la UBU ha presentado un superávit este año sería deseable que pudiera destinarse esa cantidad a incrementar las partidas de ayudas propias.

## Las cifras de las ayudas

> **Ministerio de Educación.** Este curso se denegaron 1.749 solicitudes y se estimaron 1.743.

> **Junta de Castilla y León.** Fueron 1.317 los alumnos que acudieron a estas compensaciones. 1.181 fueron denegadas y 136 admitidas. Fuera del límite presupuestario se quedaron 162 estudiantes.

> **Universidad de Burgos.** Un total de 650 jóvenes acudieron a las ayudas al estudio. En total se atenderán 130 casos. Mientras, 350 presentaron la solicitud de los fondos de emergencia y han sido 13 los beneficiarios hasta este momento.

cos como académicos para acceder a estas compensaciones, sin embargo la partida económica no llegó para cubrir estas necesidades, según ha reconocido el consejero de Educación, Juan José Mateos, en sus comparecencias de estos días. El «límite presupuestario» es la razón esgrimida por la Junta en es-